

Tres Valles, Ver. 08 de Junio de 2021.

Supervisa delegación Veracruz cárceles municipales



Autoridades de la delegación de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) en Veracruz puerto, continúan con las actividades de supervisión a las cárceles municipales para verificar las condiciones en qué se encuentran dichos espacios.

Motivo por el cual Geiser Manuel Caso Molinari delegado de la CEDH en Veracruz, acompañado de personal a su cargo visitó las instalaciones del centro carcelario ubicado en Tres Valles, con el objetivo de verificar las condiciones del inmueble y efectuar así las observaciones que se consideren pertinentes para su mejora.